

PRESS RELEASE

**WUJUDKAN *HERD IMMUNITY*, OJK BERSAMA BANK KALSEL KEMBALI GELAR
VAKSINASI DI BARABAI**

Banjarmasin, 23 September 2021 – Bank Kalsel bersama Otoritas Jasa Keuangan (OJK) kembali menggelar kegiatan vaksinasi massal bertajuk “Vaksinasi Bersama Sektor Jasa Keuangan” di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST). Kegiatan ini mengambil tempat di Gedung Murakata, Barabai selama 2 hari sejak tanggal 21 s.d. 22 September 2021 (22/9).

Sebanyak 1000 dosis vaksin *Sinovac* yang dibagikan dengan sasaran vaksinasi ditujukan kepada masyarakat rentan, masyarakat umum lainnya dan anak usia 12 – 17 tahun yang berdomisili di kabupaten HST.

Masyarakat terlihat antusias, yakni dengan banyaknya peserta yang rela mengantri untuk mengisi formulir vaksinasi sejak jam 8 pagi. Setelah mengisi formulir, peserta diarahkan duduk menunggu giliran untuk diberikan vaksin dengan melibatkan beberapa anggota Polres Hulu Sungai Tengah. Hal ini dimaksudkan agar protokol kesehatan tetap dijalankan selama kegiatan berlangsung.

Kegiatan ini dihadiri oleh Wakil Bupati HST, Mansyah Sabri; Sekretaris Daerah HST, Muhammad Yani; Kepala Dinas Kesehatan HST, Kusudiarto; Kepala OJK Regional IX Kalimantan, Riza Aulia Ibrahim; Kepala Perwakilan BPKP Provinsi Kalsel, Rudi M. Harahap; Plt. Direktur Utama Bank Kalsel dan Kepala Cabang Barabai, I G.K. Prasetya dan Aly Rizqan.

Dalam seremonial pelaksanaan kegiatan, Bupati HST Mansyah Sabri menyampaikan apresiasinya kepada OJK dan Bank Kalsel atas kontribusinya dalam upaya memutus rantai penyebaran Covid-19 kepada warganya.

“Terima kasih kepada OJK dan Bank Kalsel yang telah menyelenggarakan program untuk meningkatkan kesehatan masyarakat di HST. Kami juga senang dengan antusiasme masyarakat yang hadir untuk ikut bervaksin. Kami berharap kegiatan ini juga dapat dilaksanakan oleh instansi-instansi lainnya karena pencegahan Covid-19 membutuhkan kerjasama dari semua pihak,” tutur Mansyah.

Riza Aulia Ibrahim selaku koordinator kegiatan vaksinasi ini juga menyampaikan komitmennya dalam mendukung program pemerintah dalam percepatan vaksinasi.

“OJK meminta bantuan kepada teman – teman sektor jasa keuangan yakni Bank Kalsel pada hari ini untuk mendukung program pemerintah dalam percepatan vaksinasi. Sebelumnya kita fokuskan kepada para pegawai di sektor jasa keuangan, sekarang kita fokuskan ke masyarakat agar mobilitas masyarakat meningkat yang berimbas pada meningkatnya perekonomian,” tegasnya.

Seusai menyerahkan sertifikat vaksin kepada peserta, Plt. Direktur Utama Bank Kalsel, I G.K. Prasetya menyampaikan bahwa Bank Kalsel selalu siap berkontribusi dalam mendukung percepatan vaksinasi kepada masyarakat untuk meminimalisir penyebaran Covid-19.

“Tujuan Bank Kalsel bersama OJK menyelenggarakan vaksinasi ini yaitu berkontribusi dalam menciptakan kekebalan kelompok di masyarakat. Kami selalu siap mendukung upaya pemerintah dalam meminimalisir penyebaran Covid – 19 khususnya di Kalsel,” pungkas Prasetya

Untuk informasi lebih lanjut

Agie Pratama

Staf Divisi Corporate Secretary

M: +62 812-5116-2016

Banjarmasin, 23 September 2021

DIVISI CORPORATE SECRETARY

The logo for Bank Kalsel features the text "bank.kalsel" in a sans-serif font. "bank." is in blue and "kalsel" is in green. A blue diagonal line with a small blue circle at its end crosses the text from the bottom left to the top right. There are also two small blue circles, one above the dot and one above the 'l' in "kalsel".

bank.kalsel

Suriadi

Kepala